

Des chemises comme du papier de verre

Pour pas cher, 15.- la chemise. De tel prix prouvent un désintérêt assez conséquent des habits anciens. Ce qui ne nous gêne d'aucune sorte puisque la voie est plus libre pour faire un choix plus large dans de bonnes conditions.

Les deux chemises que nous vous présentons, de dame selon toute évidence, sont d'un tissu de lin – plutôt que de chanvre qui est encore plus grossier et plus solide – et restent d'un usage assez particulier, puisqu'un tel tissu appliqué directement sur la peau ne saurait être particulièrement agréable !

Il faut néanmoins reconnaître, puisque le lin revient à la mode et que les produits de ce type sont désormais abordables à des prix très corrects, qu'il n'y a pas lieu de mésestimer aujourd'hui ce type de vêtement en lin. On en revient en quelque sorte à la mode d'antan.



Le lin utilisé de nos jours reste toutefois plus fin, moins râpeux qu'il ne l'était autrefois. Dans sa structure restée brute, il n'est pas sans beauté, vintage diraient certains.



Chemise no 1. Que voilà quand même du plus rustique !



Dans la même gamme.



Petit regard amusant sur leur manière de se vêtir. On se protège du soleil comme l'on peut. A moins que ce soient les premières gouttes de pluie, car l'orage n'est pas loin.

Petite réclame, ce qui n'est pas dans notre style ordinaire !

Ne jetez pas vos tout vieux habits, offrez-les au Patrimoine. Une affiche apposée au panneau public des Charbonnières notait notre recherches en vieux pantalons de travail, genre bûcheron, ainsi que d'anciens habits de ski, avec la fameuse casquette norvégienne. Résultat : nul. Au vu de celui-ci notre constatation est la suivante : soit les gens ignorent totalement notre existence et notre action, soit ils n'ont vraiment plus rien dans leurs tiroirs et armoires à nous proposer. Dans ce cas, comment pouvoir encore établir une garde-robe des temps passés qui ait une certaine importance ? Tout cela reste un rien inquiétant.

